

A5 Jossi Feiler

Tagesordnungspunkt: 1.1. Wahl: 1. Sprecher*in (FIT*)

Jossi Feiler Sprecher*in

Ihr Lieben,

Zwei Ereignisse der vergangenen drei Tage haben mich nochmal super motiviert, als Sprecherin zu kandidieren. Zum einen zeigt natürlich das Ergebnis der Europawahl, wie unglaublich präsent grüne Themen momentan sind. Und das zu recht. Es ist höchste Zeit sich den Herausforderungen des Klimawandels zu stellen und dafür will ich mich mit ganzem Herzen einsetzen.

Natürlich hat die Europawahl besonders in Frankreich aber auch in vielen weiteren Ländern gezeigt, dass das populistische, rechte Parteienspektrum deutlich Zuwachs bekommt und das ist erschreckend. Während Menschen im Mittelmeer ertrinken werden rassistische, sexistische und Demokratie feindliche Verhaltensweisen und Aussagen in Deutschland geduldet. Ich möchte mich an die Seite von jede und jeden von euch stellen, um für Menschenrechte, Demokratie, Vielfalt usw. einzustehen.

Zum anderen hat mich aber auch die unglaublich bunte und riesen große Fridays for Future Demonstration begeistert. Ich hatte mit maximal [400](#) Leuten gerechnet und war unglaublich beeindruckt davon, dass es locker 4 mal so viele Menschen waren. Die Ortsgruppe von Fridays for Future hatte ich Anfang diesen Jahres mitgegründet und war super begeistert von so vielen motivierten, jungen Menschen, die ihre Zukunft in die Hand nehmen wollen. Das Thema Klima ist im Alltag präsent. Ich will, dass jetzt besonders in Würzburg und der Umgebung Taten folgen und selbst dabei aktiv mitwirken, zb. als Sprecherin für die GJ Würzburg.

Noch ein paar Infos zu mir. Ich bin [17](#) Jahre alt und mache gerade mein Abitur. Nun habe ich in nächster Zeit vor, mich meinen Künstlerischen und musikalischen Interessen zu widmen, um meine Zukunftspläne auszuarbeiten und gleichzeitig politisch aktiv zu sein.

Als GJ Mitglied bin ich September letzten Jahres ziemlich spontan aber sofort mit [100%](#) in die Endphase des Landtagswahlkampfes eingestiegen und habe mich sofort für Queerfeministische, ökologische, vegane und gesellschaftliche Utopien begeistert.

Relativ zeitgleich engagierte ich mich auch bei der Ende Gelände Ortsgruppe und keinmehr. Das alles wurde dann aber von FfF ziemlich überrollt, weil ich da den Großteil meiner Freizeit reingesteckt habe.

Mit viel positiver Energie, Spontanität und Offenheit möchte ich mich für all diese links grünen Themen hier einsetzen. Der Kommunalwahlkampf für 2020 steht an. Ich freu mich darauf ihn mit euch an zupacken.

Liebe grüße Jossi



sexuell